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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Antes de entregar o governo ao desembargador João 
Henrique Blasi, por conta de uma viagem à América 

Central, Jorginho Mello (PL) anunciou um pacote de medidas 
para auxiliar as famílias e o próprio Estado após as chuvas 
de outubro, que causaram danos graves na infraestrutura 
e economia. 

Chamado de Recupera Santa Catarina, o programa terá 
duas vertentes, uma econômica e outra social. A atuação 
em duas frentes, explicou o governador, busca acelerar 
a reconstrução dos lares das famílias catarinenses e 
também permitir a retomada das principais atividades 
comerciais e produtivas nas regiões mais prejudicadas 
pelas chuvas. 

No total, serão investidos R$ 650 milhões no atendimento 
à população, com destaque para o pagamento do auxílio 
de R$ 20 mil, pago em parcela única pela Secretaria de 
Estado da Assistência Social, para todas as cidades que 
tiveram até 49 pessoas em abrigos e para a  postergação 
do pagamento de ICMS para os contribuintes que tiveram 
seus negócios prejudicados nos municípios atingidos e o 
Pronampe Emergencial.

Fazendo parte do pilar social do programa, a Secretaria 
de Saúde irá realizar campanhas de orientação para 
cuidados contra doenças decorrentes das cheias. Já a 
Polícia Científica irá promover um mutirão itinerante para 
a emissão gratuita de carteira de identidade, a Secretaria 
de Planejamento irá buscar doações da iniciativa privada 
via FECAM e o Detran suspenderá o prazo dos processos 
por até 30 dias no Detran nos municípios afetados. Celesc 
e Casan participarão da ação suspendendo os cortes e 
parcelando débitos.

Já para trabalhar o viés econômico do projeto, a 
Secretaria da Fazenda, IMA, Badesc e BRDE estão 
viabilizando medidas para desonerar os municípios e 
famílias atingidas pela tragédia. A Casa Civil, por exemplo, 
vai prorrogar por 60 dias a prestação de contas dos 
municípios que receberam TEVs e convênios.

Estima-se que a soma dos danos materiais e dos prejuízos 
públicos e privados no Estado seja de aproximadamente R$ 
1,2 bilhão e o governo já vem tomando medidas a médio e 
longo prazo para minimizar os danos, envolvendo todos os 
setores da estrutura governamental catarinense.

Medidas emergenciais do Recupera SC

Interino da Alesc
O 1º vice-presidente da Assembleia Legislativa de Santa 

Catarina, deputado Mauricio Eskudlark (PL), assumiu, no 
início da tarde desta terça-feira (24), a Presidência da 
Casa. O ato ocorreu na Sala da Presidência da Alesc. A 
transmissão do cargo é necessária já que o presidente 
da Assembleia, deputado Mauro de Nadal (MDB), 
integrará a comitiva do governador Jorginho Mello (PL) 
que irá ao Panamá para uma missão oficial voltada ao 
desenvolvimento dos portos e aeroportos catarinenses. 
O embarque do grupo ocorre ainda nesta terça-feira. 
Eskudlark permanecerá no exercício da Presidência da 
Alesc até o próximo domingo (29),

Foto: Agencia AL

SCGÁS
Em setembro, Santa Catarina chegou ao marco de mais de 1.500 quilômetros de rede de Gás Natural, construídas 

ao longo dos 23 anos de operação da distribuidora estadual. O número reflete o compromisso da SCGÁS em atender 
o estado, impulsionando o desenvolvimento catarinense e expandindo os benefícios desta opção energética para o 
setor industrial, comercial, residencial e veicular. Em apenas um ano, houve um crescimento de cerca de 7% de toda a 
extensão de rede de distribuição de Gás Natural.

Desoneração
A Comissão de Assuntos Econômicos (CAE) do Senado 

aprovou o projeto que prorroga, até 2027, a desoneração 
da folha de pagamento de empresas de 17 setores da 
economia. A medida impacta empresas que contratam 
diretamente 8,9 milhões de pessoas, além de outros 
milhões de postos de trabalho indiretos. O texto pode 
alterar o regime de tributação dos seguintes setores: 
Industrial (couro, calçados, confecções, têxtil, proteína 
animal, máquinas e equipamentos), serviços (tecnologia da 
informação, tecnologia da informação e comunicação, call 
center e comunicação), transportes (rodoviário de cargas, 
rodoviário de passageiros urbano e metroferroviário) e 
construção (construção civil e pesada).

Videomonitoramento
Uma reunião da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ), 

na Alesc, teve como destaque o acatamento do Projeto de 
Lei de autoria da deputada Ana Campagnolo (PL), que dispõe 
sobre a instalação de câmeras de videomonitoramento 
nas salas de aula de ensino médio das redes pública e 
privada estadual. Os equipamentos deverão dispor de 
armazenamento de imagens por um período mínimo de 60 
dias. Na justificativa, a autora argumenta que a presença 
das câmeras contribuirá para “estabelecer uma atmosfera 
de transparência na escola e um ambiente escolar seguro e 
saudável”. Com a decisão, o texto segue para as comissões de 
Finanças e Tributação; Direitos Humanos e Família; Defesa dos 
Direitos da Criança e do Adolescente; e Educação e Cultura.

Vinhos
A Comissão de Relacionamento Institucional, das Relações Internacionais e do Mercosul, da Assembleia Legislativa de 

Santa Catarina, realizará nesta quarta-feira, 25,  a partir das 17h30min, reunião para debater o potencial de crescimento do 
mercado de vinhos de Santa Catarina, bem como destacar os principais problemas ou entraves que prejudicam a evolução 
e crescimento do setor. O encontro, na Sala de Reuniões das Comissões, será conduzido pelo presidente da Comissão, o 
deputado Carlos Humberto, e contará com a participação do presidente da Vinhos de Altitude Produtores e Associados, 
Diego Censi, além de produtores e autoridades.


